

**De :** Sébastien Carbonnelle A&G <[sebastien.carbonnelle@ardenne-et-gaume.be](mailto:sebastien.carbonnelle@ardenne-et-gaume.be)>

**Envoyé :** mercredi 10 octobre 2018 23:24

**À :** Christophe Goffin <[christgoffin@hotmail.com](mailto:christgoffin@hotmail.com)>

**Objet :** Re: ai-je fait une bêtise ?

Pas de problème Christophe, je te fais entièrement confiance et merci pour les arguments !

Je ferai un mail à Christophe sous peu !

On va pouvoir lancer le site maintenant ! C'est cool !

A+

Sébastien

Sébastien Carbonnelle

Coordinateur *Réserves naturelles et Communication*  
**Ardenne & Gaume asbl**

[www.ardenne-et-gaume.be](http://www.ardenne-et-gaume.be)

Tel : 0473 60 48 43



Le 10 oct. 2018 à 10:08, Goffin Christophe <[christgoffin@hotmail.com](mailto:christgoffin@hotmail.com)> a écrit :

Sebastien,

Entre nous, c'est une bêtise que Christophe dit là puisque l'adresse technique et l'adresse réelle sont au même endroit (chez OVH)

Plusieurs arguments pour ne pas refiler notre nom de domaine

- 1) On a la main et on fait ce qu'on veut (le « on », ce n'est pas que moi, c'est l'équipe de 4 informaticiens communaux + des informaticiens indépendants de mes amis qui, je le sais, sont prêt à donner un petit coup de main si besoin)
- 2) On est propriétaire du nom de domaine depuis 2004 (voir dns)
- 3) On évite les problèmes de discussion après un an de contrat
- 4) Notre serveur semble aller mieux que le sien : rapidité...
- 5) On ne doit pas perdre du temps à refaire toutes les adresses mails
- 6) On se met en ordre avec le RGPD : infomaniak est Suisse et ne respecte pas la législation européenne

Je cherche d'autres arguments

A+